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Remanejamento da Secretaria de Governo para a Secretaria de Segurança Pública, a fim de
destinar recursos para reforma das Delegacias do Grande ABCDMRR.

AO PROJETO DE LEI

13905

JUNTE-SE

EMENDA Nº

OR NPA FRUO +/-

Funcional / Programática VALORES EM R$ 1,00

GD REMANEJAMENTOPG DOTAÇÃOFN

Programa / Ação / Produto / Indicador / Unidade / Meta

SFN

30.000.000

Indicador do Produto: CONSTRUÇÕES E REFORMAS (unidade) 10

18118000 1801 1

CONSTRUÇÃO E READEQUAÇÃO DE INSTALAÇÕES FÍSICAS

6

EXPANSÃO E ADEQUAÇÃO DA INFRAESTRUTURA

1 18002 693.3951133

APRIMORAMENTO DA POLICIA JUDICIARIA

3 +

30.000.000

Indicador do Produto: NÚMERO DE AÇÕES DE COMUNICAÇÃO REALIZADAS (unidade) 300

13151000 5123 1

PUBLICIDADE INSTITUCIONAL

24

DIVULGAÇÃO DE AÇÕES DE PUBLICIDADE INSTITUCIONAL

2 51005 88.048.3385359

COMUNICAÇÃO SOCIAL

3 -

JUSTIFICATIVA

Sala das Sessões em ......../......../............

Como Coordenador da Frente Parlamentar em Apoio aos Municípios do Grande ABCDMRR,
juntamente com os demais signatários, apresento a seguinte emenda, que tem como finalidade
destinar recursos para reforma das Delegacias da região.
A precariedade da infraestrutura das unidades foi o assunto do encontro que tive com o
delegado-geral da Polícia Civil, Ruy Ferraz Pontes, em maio de 2019, Em visitas pela
região, estive nas delegacias do Grande ABCDMRR e pude constatar a necessidade emergencial
de reparos e melhorias nessas unidades. São medidas que vão resgatar a autoestima do
servidor. Com uma infraestrutura de qualidade, o policial consegue desenvolver seu
trabalho com mais motivação e determinação.
No início de maio, o Tribunal de Contas do Estado (TCE) realizou fiscalização surpresa em
nove distritos policias da região e identificou uma série de problemas. Segundo
apontamentos feitos pelo órgão, os problemas vão desde prédios deteriorados até viaturas
sucateadas. No geral, as nove delegacias vistoriadas apresentaram prédios com falta de
acessibilidade, fiação exposta, infiltrações e situação generalizada de bolores em salas
de atendimento. Os problemas foram constatados em distritos policiais de Santo André, São
Bernardo, São Caetano, Diadema e Mauá.
É justamente por isso que propomos a presente emenda, de modo a aprimorar o atendimento
prestado aos munícipes.

AUTOR(ES): DEPUTADO(A) THIAGO AURICCHIO - PL
                      DEPUTADO(A) CARLA MORANDO - PSDB (Autor)
                      DEPUTADO(A) CORONEL NISHIKAWA - PSL (Autor)

CAUÊ MACRIS



                      DEPUTADO(A) LUIZ FERNANDO T. FERREIRA - PT (Autor)
                      DEPUTADO(A) MARCIO DA FARMÁCIA - PODE (Autor)
                      DEPUTADO(A) TEONILIO BARBA - PT (Autor)

Código: 10037 23/10/2019 18:46:17


